



カメラ機能を使った写真の撮り方も学びました

TOPIC
10
3
12

タブレット端末の基本的な使い方を学ぶ

オンライン介護予防教室を開催

65歳以上の町民を対象とした「オンライン介護予防教室」を社会福祉センターで開催しました。同教室は、ケイズプランニングの佐々木圭一代表を講師に招き、3回にわたってタブレットの使い方を学ぶものです。

初日となるこの日は19人が参加し、タブレットの電源の入れ方や画面の切り替え方法など、基本的な操作を学びました。また、タブレットを使った脳トレにも挑戦しました。鈴木麗子さん（75歳）は「初めて使いました。とても楽しかったです」と話していました。

TOPIC
11
3
12

安心安全な生乳生産のために

株式会社M&S牛舎新築工事竣工式

町内の4農家が運営している株式会社M&S（澁谷博代表取締役）が建設を進めていた牛舎（フリーストール・コンポスター堆肥舎）が完成し、竣工式が行われました。式には、農業関係者をはじめ、来賓や工事関係者など約30人が出席し、神事を行った後、牛乳による乾杯をしました。

澁谷代表取締役は「来月から本格的に始動しますが、安心安全な生乳生産のため1日でも早く軌道に乗せられるよう粉骨砕身していきます」とあいさつしました。



玉串を奉納する澁谷代表取締役



「学校の先生になりたい」と、黒板を使って発表する大村さん

TOPIC
12
3
12

今年度の学習の成果を披露

白糠小学校「学習発表会」

白糠小学校の児童生徒が「総合的な学習の時間」で一年間取り組んできた内容を発表する「学習発表会」が同校で行われました。発表会は、新型コロナウイルス対策により3月3日から学年ごとに行われています。

発表会最終日となるこの日は、6年生29人が体育館、図工室など3会場に分かれて、一人ずつ順番に発表。大村香凛さんは「学校の先生になるために」と題して、黒板に自身で書いた字を使って発表し、会場を訪れた保護者たちから拍手が送られていました。